

CRONICA

sábado 2 de junio de 2001

Corte reiteró luz verde al fichaje de reo El lunes cortan queque de sobreseimiento a Pinochet

En medio de una nueva crisis médica del senador Augusto Pinochet, el próximo lunes la Tercera Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago será la encargada de fallar la solicitud de sobreseimiento temporal por razones de salud presentada por la defensa del general (R).

Sin embargo, existe una clara posibilidad de que la defensa del senador vitalicio suspenda la vista por una semana, pues en el papel los ministros que integran la Tercera Sala -Haroldo Brito, Jorge Dahm y Sergio Muñoz- no serían votos favorables para Pinochet, pues todos ellos estuvieron por aprobar el desafuero sin considerar el estado de salud del ex militar.

Por su parte, la Octava Sala de la Corte capitalina resolvió rechazar la solicitud de orden de no innovar presentada por la defensa del ex jefe castrense, la que pretendía, además de paralizar el fichaje de reo, suspender cualquier diligencia judicial hasta que no se resolviera la petición de sobreseimiento.

Por segunda vez en la semana, Pinochet debió concurrir hasta el Hospital Militar, para controlarse de un episodio de hipertensión arterial que lo afectó el lunes.



Cerca del mediodía de ayer, el general (R) Pinochet debió concurrir hasta el Hospital Militar para controlarse de una subida de presión que lo afectó el lunes.



Carmen Frei y Jorge Pizarro emplazaron al general Ricardo Izurieta a entregar antecedentes sobre Eugenio Berríos.

Para aclarar muerte de su padre Carmen Frei pide la firme sobre Berríos al Ejército

Con el objetivo de despejar dudas sobre la muerte de su padre, el ex Presidente Eduardo Frei Montalva, la senadora Carmen Frei (DC) exigió al Ejército la entrega de antecedentes que permitan esclarecer el deceso del ex químico de la Dina, Eugenio Berríos, quien, a su juicio, estaría involucrado en el caso.

Junto a su colega Jorge Pizarro, la parlamentaria aseguró que existirían fundadas sospechas respecto de la participación del asesinado profesional en la muerte del ex mandatario.

"Cuando mi padre estuvo internado en la clínica, recibimos muchas amenazas telefónicas. Después, en su cuerpo

se encontró un extraño estafilococo. Nunca supimos cómo lo contrajo y cómo lo podíamos atacar. No murió como consecuencia de gas Sarín, como insinuó por televisión el general (R) Contreras".

Agregó que la investigación que sigue la jueza del Sexto Juzgado del Crimen de Santiago, Olga Pérez, sobre el crimen de Berríos, cometido en Uruguay, "es fundamental no sólo para aclarar la muerte del ex Presidente Frei, sino que muchos otros casos de violaciones a los derechos humanos en las que, valiéndose de compuestos químicos, se torturó y asesinó a personas", remachó.

Andrés Sandoval

JUDITH L. LACERES M.